

Beirat Walle
Fachausschuss „Überseestadt, Wirtschaft und Arbeit“

Der Beirat Walle bittet die WFB, eine Grundstücksfläche zwischen dem Zollamt Bremen und der Hafestraße für ein mögliches „Zentrum für seelische Gesundheit“ bis auf weiteres zu reservieren.

Das Projekt wurde dem Beirat Walle in mehreren Sitzungen vorgestellt und der Beirat Walle begrüßt die Initiative des Arbeitskreises „Neue Psychiatrie im Bremer Westen“. Das Zentrum für seelische Gesundheit benötigt zur Umsetzung des fortschrittlichen und detaillierten Konzepts ein ausreichendes Gelände für einen Neubaukomplex.

Die Grundstücksfläche zwischen dem Zollamt Bremen und der Hafestraße wird vom Arbeitskreis „Neue Psychiatrie in Bremer Westen“ vorgeschlagen und von den Freien Trägern unterstützt. Der Beirat Walle unterstützt das Vorhaben „Zentrum für seelische Gesundheit“ und bittet die zuständigen Stellen, diesen Grundstücksvorschlag wohlwollend zu prüfen.

Bremen, den 21.3.2022

SPD – Brigitte Grziwa-Pohlmann

Grüne – Brunhilde Wilhelm